



Bórquez pidió a la jefa del Minsal aplicar Alerta Sanitaria

Tal como exigió el movimiento ciudadano por una "salud digna", el diputado chilote Fernando Bórquez (UDI) emplazó a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, pidiendo que el Gobierno decreta Alerta Sanitaria en la provincia.

"El estado de la salud en Chiloé es grave, y lo digo con todas sus letras: estamos hablando de infraestructura deficiente, listas de espera

interminables y la vida de los chilotes puesta en riesgo por la falta de especialistas tanto para niños como adultos", señaló el parlamentario en un oficio dirigido al Minsal.

Bórquez advirtió que no existen médicos especialistas suficientes ni en la red pública ni en la privada, lo que obliga a las familias a abandonar el Archipiélago en busca de atención médi-

ca, enfrentando altos costos de traslado, las duras condiciones climáticas y la distancia como obstáculos permanentes para recibir un tratamiento oportuno.

"El drama es diario. Una madre que no puede atender a su hija enferma en la Isla, un adulto mayor esperando meses por una operación, familias enteras que deben endeudarse para viajar a Puerto Montt o más al

norte buscando una solución. Esto es indigno y cruel", remarcó el parlamentario.

En este contexto, Bórquez exhortó a la titular de Salud formalmente que se decrete Alerta Sanitaria, a fin de liberar recursos extraordinarios para reforzar la red asistencial en la provincia. "No podemos seguir esperando proyectos a largo plazo mientras la gente si-

gue sufriendo y muriendo. Se necesitan soluciones inmediatas y la única forma es con recursos frescos para enfrentar esta emergencia que es apoyada por los propios médicos de la comuna de Castro", subrayó.

La semana pasada, el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, dijo que no corresponde la aplicación de esta medida por la situación local. ©



EL DIPUTADO POR LA ZONA FERNANDO BÓRQUEZ, AFUERA DEL HOSPITAL DE CASTRO.